

# *Le Tribunal Fédéral du Brésil analyse aujourd'hui la demande de liberté pour Lula*

---



Brasilia, 4 décembre (RHC)- Le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil analyse aujourd'hui une nouvelle demande de liberté présentée par la défense de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, en prison depuis presque 8 mois pour de présumés délits de corruption.

La requête, qui sera évaluée par les juges qui forment le Seconde Salle de cette cour, inclut le recours en habeas corpus de la défense pour gracier l'ex-gouvernant pour la présumée partialité de l'ex-juge fédéral Sergio Moro.

Les avocats de Lula ont présenté le recours devant le tribunal suprême mais Sergio Moro, qui a condamné Lula, a accepté début novembre la proposition d'occuper le poste de ministre de la justice du président élu du Brésil Jair Bolsonaro.

Dans un communiqué, les avocats du fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil ont expliqué que par ce recours ils cherchent à obtenir l'annulation du procès et la libération de leur client.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178141-le-tribunal-federal-du-bresil-analyse-aujourd'hui-la-demande-de-liberte-pour-lula>



**Radio Habana Cuba**